

▣ **Argentina activa protocolo de emergencia por caso de "viruela del mono" en barco de Brasil**

El Ministerio de Salud de Argentina activó este martes un protocolo de emergencia tras detectar un caso de un tripulante de nacionalidad india con síntomas similares a la enfermedad, mejor conocida como "viruela del mono", en un barco procedente de



Brasil.

Se activó el protocolo de emergencia de salud pública de interés internacional (Espii), se solicitó control médico a bordo de toda la tripulación y personal de prácticos y se tomarán muestras de las lesiones acorde a la indicación de vigilancia epidemiológica, dijo la institución en un comunicado.